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En este panorama político que se está vi 
viendo en el momento actual de hacer mu

cho ruido, o de introducir la sordina que están 
practicando los dirigentes del PP, para que la 
sociedad no conozca la verdad, los políticos, 
los que nos dedicamos a esto, tenemos la obli
gación de defender los intereses generales, de 
cumplir la normativa legal en el marco de con
vivencia que nos hemos dado y de hacer que 
los ciudadanos conozcan la verdad de las co
sas.

Recientemente, con motivo de las últimas 
negociaciones del nuevo presupuesto comuni
tario para el periodo 2007-2013, aquellos que 
se les llena la boca con la palabra de España, 
como son los dirigentes del PP, han jugado mas 
a la contra de los intereses de España que a la 
colaboración, ayuda y lealtad para los intere
ses españoles.

A pesar de ello, España ha desempeñado 
un digno papel y el Presidente José Luís Ro
dríguez Zapatero ha conseguido unos buenos 
resultados para España en las negociaciones, 
alcanzando un saldo positivo neto para nues
tro país en el 2013. Esto es, España percibirá 
más de la Unión Europea de lo que aporta.

Si nos hubiéramos conformado con las as
piraciones de los dirigentes del PP para este 
periodo, España hubiera tenido un saldo nega
tivo, a tenor de lo que manifestaba Aznar en 
febrero del 2004 “España es un país florecien
te. Contribuirá cada vez más a la UE y lo hace. 
Lo que recibe de fondos se limitará. 
Escalonadamente ya está teniendo lugar. Con
tribuir más y recibir menos, porque España 
está teniendo un buen desarrollo económico...”. 
Si esto lo reconocían en el 2004 y actualmente 
tanto en el 2004 y 2005, España está teniendo 
un crecimiento económico superior a la media 
de la UE, ¿A qué viene ahora tanto ruido, cuan
do España no deja de recibir fondos del a UE y  
tiene un saldo positivo neto al final del periodo 
2013?. Por favor sean coherentes, leales, con
secuentes y se alegran y colaboren de que a 
España le vaya bien.

Con respecto a los dirigentes del PP de 
Castilla-La Mancha esto es de traca, el ruido, 
la confusión y la alarma que quieren crear con 
el presupuesto comunitario. Ya hace más de un 
año, criticaban al Gobierno Regional, porque 
anunciaban sin ningún fundamento, que Casti
lla-La Mancha iba a dejar de percibir los fon
dos comunitarios, porque salía de las regiones 
objetivo 1. Falso. Ahora critican al Gobierno 
Regional porque Castilla-La Mancha, además 
de seguir creciendo y con una buena defensa de 
nuestros intereses por parte del presidente José 
María Barreda es región objetivo 1 y sigue per
cibiendo fondos de la Unión Europea, ¿En que 
quedamos?.

A los dirigentes del PP, no les alegra que las 
cosas le vayan bien a nuestra región, como se 
recrean divulgando una falsedad. No es cierto 
que estemos a la cola de las regiones españolas. 
Si nos atenemos al último informe de las Cajas 
de Ahorro, en el periodo 2000-2004, ha creci
do más que Murcia, La Rioja, Baleares, Cata
luña, Navarra o País Vasco en términos por
centuales y se sitúa en renta media de la Unión 
Europea por delante de Murcia, Asturias, Ga
licia, Andalucía y Extremadura. Estos resulta
dos fruto del esfuerzo de toda la sociedad de 
Castilla-La Mancha ¿no les parece bien a los 
dirigentes del PP?.

Con respecto a la critica de que nuestra 
comunidad va a perder 1.600 millones de euros, 
¿De donde sacan este invento? ¿Por qué tratan 
de alarmar y engañar a la sociedad? Si la PAC, 
fue negociada por el PP en 2003 y garantizaba 
los fondos para los agricultores. Si Castilla-La 
Mancha sigue siendo región objetivo 1 y con 
ello garantiza la percepción de fondos estruc
turales hasta el 2013. Si el Gobierno de España 
ha negociado y conseguido que se mantengan 
los Fondos de Cohesión. Si se ha conseguido 
un fondo adicional de desarrollo tecnológico de 
2000 millones de euros, ¿de donde sacan los 
dirigentes del PP que perdemos ese dinero?.

Por favor dejen de confundir y alarmar con 
este tema. Ustedes se conformaban con mucho 
menos para España y para Castilla-La Man
cha. Y a pesar de sus deslealtades y sus malos 
augurios se ha conseguido mucho más gracias a 
una buena negociación.
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Manuel Pérez Castell, alcalde de 
Albacete

E L “AVESUR” POR 
TOMELLOSO

El alcalde de Albacete, Manuel Pé
rez Castell, se ha mostrado con
vencido de que el AVE Sur (Madrid- 
Levante) será al final una realidad a 
través de la línea Madrid-Jaéu hasta 
Alcázar de San Juan y desde ahí hasta 
Albacete, desde donde quedará co
nectado a las línea de Valencia, Ali
cante y Murcia por la línea que lle
gará desde Madrid por Cuenca, que 
culminará el año 2010.

Pérez Castell, preguntado por 
este periódico ha asegurado que en 
esa solución deberá estar contem
plada la ciudad de Tomelloso. Es 
más, el alcalde albaceteño ha sido 
claro al afirmar que ‘Tomelloso tie
ne en mí un claro defensor para que 
a través de esa línea se dé solución a 
las demandas de esa importante ciu
dad manchega”.

¿Va quedando claro?

IMPROVISACIÓN, INCAPACIDAD Y 
COMPLICIDAD

Ya saben que el ex gobernador nor
teamericano en Irak, Paul Bremer, 
ha plasmado en un libro que habla 
de su paso por aquel país cuando la 
guerra era casi santa y los españoles 
estábamos metidos hasta el cuello, 
que la actitud pasiva de nuestros 
soldados sirvió para “envalentonar” 
al clérigo chií Muqtada al Sadr, que 
desafió a las tropas de la coaliición 
y se atrincheró con sus milicias en la 
ciudad de Nayaf. Y que, por si fuera 
poco, también narra que “los salva
doreños y los hondureños han he
cho frente al enemigo”, y en contra
posición que “las fuerzas españolas 
de Infantería mecanizada, bastante 
más potentes, han permanecido fue
ra de la lucha”.

Y claro, ante la desconsideración 
del amigo americano, nuestro dipu
tado ciudadrealeño, Gustavo de

Arístegui, no se le ocurrió otra cosa 
que justificar que ello “demuestra 
que España no fue a la guerra, y que 
su misión fue, primero humanitaria 
y luego de pacificación”. Ahora bien, 
por si acaso no cuela -que no-, arre-" 
metió contra Bremer, porque es “uno 
de los más incapaces que he conoci
do”.

Así estaban la cosas cuando a 
Aristegui le llegó otro marrón: el 
amigo americano negaba a España 
la licencia para vender aviones a Ve
nezuela. Pues bien, el diputado re
accionó asegurando que coincide con 
Washington en que Venezuela es un 
país “exportador de inestabilidad”. 
Nada de nada sobre el asunto del 
por qué puede el yanki-comprarle 
petróleo ó Venderle armas, como así 
ocurre en estos precisos momentos.

¿Incapacidad o complicidad?

El vicepresidente primero del Go
bierno regional, Fernando Lama- 
ta, resaltó los pasados días la im
portancia del anteproyecto de Ley 
de Autonomía Personal y de Aten
ción a las Personas Dependientes 
aprobado por eí Gobierno de José 
Luis Rodríguez Zapatero, indican
do se trabajará “de la mano” de la 
Administración General del Estado.

Para Lamata, se trata de un pro
yecto normativo “importantísimo” 
que supone un cambio en la tradi
cional concepción de la atención a 
las personas dependientes como algo 
graciable para considerarla un dere
cho. “Es el cuarto pilar de! Estado 
del Bienestar”, indicó.

Y como el movimiento se de
muestra andando, el Gobierno ha 
anunciado una aportación de 1.200 
millones de euros hasta el año 2015.
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Femando Lamata, vicepresidente 
primero del Gobierno regional

EL CUARTO PILAR 
DEL BINESTAR
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■■iGustavo de Aristegui, diputado por Ciudad Real y  miembro del Consejo 
de Política Exterior del PP
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A V E R B E N A GUSTAVO DE ARÍSTEGUI

El auto del juez-m agistrado Grande- 
M arlaska ha dado la razón a quienes 

pedíamos m ayor firm eza y determinación 
del Gobierno frente a Batasuna y sus ile
gales prtensiones de celebrar un congreso aun habiendo sido 
declarado ilegal por los Tribunales de Justicia. A hora los que 
decíamos que exagerábam os, que crispábam os y que nos ras
gábamos las vestiduras, ahora se apresuran a cam biar su dis
curso, y dicen lo m ism o que antes censuraban en nosotros. Sólo 
podemos pedir un poco de coherencia.

Los que hoy dicen que “es una buena noticia para el Estado 
de Derecho” , dijeron 24 horas antes que “el congreso era irre
levante”, com o el Sr. Blanco, que cam bió de discurso tras ha
cerse público el auto.

Otros llegaron a hablar de “tregua” o 
d e  c a lu m n ia s  d e l PP, co m o  el Sr. 
L lam azares.

L a decisión judicial ha dejado en muy 
mal lugar al Gobierno, después de tratr de apaciguar a Batasuna, 
buscando deseperadam ente una tregua, favoreciendo la pasivi
dad de la F iscalía G eneral del Estado, que ante las protesta 
lógicas de M ariano Rajoy, el Fiscal General del Estado se dedi
có a descalificam os en lugar de actuar con la diligencia debida.

El Gobierno Socialista en lugar de prom over el cumplimiento 
de la ley y defender el Estado de Dereccho, trató de anestesiar, 
hibernar y criogenizar el Estado de D erecho y el Im perio de la 
Ley.

¿Y  ahora qué Sr. Presidente?

¿ Y ahora qué, Sr. 
Presidente?

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. N.º 605, 12/1/2006.


